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 - Aos vinte dias do mês de dezembro do ano dois mil e dezassete, pelas vinte e uma 

horas, no Edifício sede da Junta de Freguesia de Cardosas, sita no Largo Humberto 

Delgado, número três, em Cardosas, realizou-se uma reunião extraordinária com a 

presença de todo o Executivo, sob a presidência do Presidente Sr. Fábio Alexandre Santos 

Amorim. A reunião apresentou a seguinte ordem de trabalhos: Ponto Um – Leitura e 

votação da ata da reunião anterior; Ponto Dois - Alterações ao Orçamento de dois mil e 

dezassete; Ponto Três – Presépio Vivo; Ponto Quatro – Outros assuntos; -----------------------

------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO UM – LEITURA E VOTAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR --------------------- 

- A ata da reunião anterior foi lida, em voz alta, pela secretária Catarina Costa e, por não 

suscitar dúvidas, foi votada e aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

PONTO DOIS - ALTERAÇÕES AO ORÇAMENTO DE DOIS MIL E DEZASSETE ------------ 

- O Executivo da Junta de Freguesia de Cardosas aprovou as seguintes alterações ao 

orçamento de 2017 (documento em anexo): Alimentação – refeições confecionadas – com 

uma dotação inicial de 1.000,00€ (mil euros) e corrigida de 1.690,00€ (mil, seiscentos e 

noventa euros) foi realizada uma diminuição/ anulação de 300,00€ (trezentos euros), 

ficando com uma dotação corrigida de 1.390,00€ (mil, trezentos e noventa euros) e em 

Outros serviços – com uma dotação inicial de 305,00€ (trezentos e cinco euros) e corrigida 

de 1.395,00€ (mil, trezentos e noventa e cinco euros), foi realizada uma inscrição/ reforço 

de 300,00€, ficando com uma dotação corrigida de 1.695,00€ (mil, seiscentos e noventa e 

cinco euros). -------------------------------------------------------------------------------------------------------  

PONTO TRÊS – PRESÉPIO VIVO --------------------------------------------------------------------------

- O Executivo deliberou e aprovou por unanimidade a adjudicação ao Sr.Luís Dinis os 

serviços de som necessários à execução do presépio vivo pelo valor de 175,00€ (cento e 

setenta e cinco euros). ------------------------------------------------------------------------------------------ 



PONTO Nº 3 – OUTROS ASSUNTOS ---------------------------------------------------------------------- 

- Em primeiro lugar foram marcados os dias de atendimento à população para o ano de 

dois mil e dezoito, sendo o mesmo realizado às vinte e uma horas e trinta minutos, na sede 

da junta de freguesia. Os dias estabelecidos para a realização deste atendimento são os 

seguintes: vinte e seis de janeiro, vinte e três de fevereiro, vinte e três de março, vinte de 

Abril, dezoito de maio, quinze de junho, treze de Julho, dez de agosto, sete de setembro, 

três de outubro, trinta de outubro, trinta de novembro e vinte e sete de dezembro. ----------

Posteriormente foram marcadas as datas das reuniões ordinárias para o ano de dois mil e 

dezoito, sendo as mesmas realizadas às vinte e uma horas e trinta minutos na sede da 

junta de freguesia. Os dias estabelecidos para a realização das reuniões são as seguintes: 

dez de janeiro, sete de fevereiro, sete de março, quatro de abril, dois de maio, trinta de 

maio, vinte e sete de junho, vinte e cinco de Julho, vinte e dois de agosto, dezanove de 

setembro, dezassete de outubro, catorze de novembro e doze de dezembro. ------------------- 

Com as datas marcadas foi realizado um edital que foi publicado online e na vitrine da 

Junta de Freguesia de Cardosas. ---------------------------------------------------------------------------- 

- Por fim, o tesoureiro informou da necessidade de ser colocado um novo contentor de lixo 

indiferenciado na zona do Casal do Não-Há visto que, com a abertura do novo lar, há a 

formação de mais lixo na zona. O restante executivo concordou com a ideia e o presidente 

referiu que irá encaminhar o pedido aos serviços do município. ------------------------------------- 

- - Não havendo mais nada a decidir ou a tratar o Executivo deu por encerrada a reunião 

cerca das vinte e uma horas e trinta minutos, e para constar se passou a presente ata que 

eu,  

                                                    Secretário, a redigi, subscrevo e assino. 

 

 

Catarina Alexandra dos Santos Costa 

 

 

 

 

  


